



☆ きらきらだより ☆ 3号

R3.6.28 たけはらこども園



子ども達がプランターで育てている夏野菜。太陽の日差しをたっぷりあびて、ぐんぐん大きくなっています。暑い日でも、大きい組さんが毎日水やりをしてくれます。先日、ピーマンときゅうりの初収穫が出来ました。その野菜を子ども達が給食室に届けると、調理員さんたちが快く調理をして下さり、翌日の給食でおいしく頂くことが出来ました。子ども達が育てた野菜が、調理員さん達の手によって、更においしい栄養たっぷり食材に変身！調理員さん達の手は、まさに「魔法の手！」ですね。子ども達の育ちを支えてくれる本当に大切に大きな存在の調理員さん。日々感謝をしたいです。プランターのミニトマトも沢山の実をつけ、赤くなったら、自分の手で収穫して、食べることを楽しみにしている子ども達。みんなの手で植えたさつまいもの苗もこども園の畑で枯れることなく、元気に生長中です。身近なところで貴重な経験が出来る環境を作りながら、子ども達と一緒に食育についても学んでいけたらと思います。梅雨入りは早くにしたものの、今年は今のところ雨が降る日が少ないですが、湿度が高くて、梅雨期特有の蒸し暑さがありますね。天気が良い日には、園庭で裸足になって水あそびを楽しんでいる子ども達です。保育士がホースを空に向けて水を放つと、「水のトンネル」が出来、その間を「きゃあー」と言いながら、とびっきりの笑顔で走って潜りぬけ、この季節ならではの開放的な遊びを楽しんでいます。小さなお友達は、水を張った、たらいに、おもちゃを浮かべたり、スコップで水をすくって砂場に「じゃあー」として、水の感触を楽しんでいます。こども園では、いよいよ子ども達が楽しみにしているプールあそびがスタートします。子ども達が、水に親しみ、楽しくプールあそびが出来るように、無理のないよう進めていきたいと思います。気候や気温の変化に、子どもも大人も疲れやすい季節です。十分な休息に心掛けながら、夏本番に備えたいですね。



☆ あそびの中からうまれる子ども達の発想！ ☆

すくすく育つぼくらの野菜 初収穫！！



たらいの中には沢山のさわがにがいるよ。散歩で小さい組さんが見つけたよ。みんなで小さな命を大切にお世話してるよ

ピーマン・きゅうり 採れたて野菜のいい匂い！
こんなに大きいのがとれたよ。これからものしみ！！



やったー！出来た！きらきらな挑戦！！

ダイナミックに！水しぶきをあびて！！



特製 かみひこうき！